



Nombre de alumno: Fabiola Anahí López Cancino

Nombre del profesor: Paola Jacqueline Albarran Santos

Nombre del trabajo: Actividad mapa conceptual

Materia: Investigación en psicología

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 3 Grupo: A

Comitán de Domínguez Chiapas a 22 de mayo de 2023

OBJETIVOS DE LA INVESTIGACIÓN

Criterios de estructura

OBJETIVOS ESPECÍFICOS

Terminología

Conceptos centrales empleados en la redacción de cada objetivo, deben estar previamente revisados en la literatura

Coherencia

Estará vinculado al problema de investigación y será determinante respecto de una decisión metodológica.

Necesidad

Cada objetivo específico debe ser relevante e inaudible para la consecución del objetivo general.

Factibilidad

Los objetivos de investigación deben ser medibles, plausibles, susceptibles de llevar a cabo en el contexto del centro de la práctica.

Suficiencia

El conjunto de objetivos específicos debe agotar el alcance del estudio que busca cubrir el objetivo general.

Parsimonia

La redacción debe ser sucinta (breve y precisa), evitando perífrasis, redundancia y el uso de un lenguaje ambiguo.

Ubicación

Tradicionalmente, los objetivos se ubican al final de la introducción. Además el objetivo general debe estar contenido en el resumen del estudio.

Restricción

El alcance o profundidad analítica de cada objetivo específico no puede ser más amplio que el objetivo general.



FINALIDAD Y OBJETIVOS DE LA METODOLOGÍA CIENTÍFICA

Su objetivo

Poder alcanzar un conocimiento cierto de los fenómenos que tienen lugar en el mundo que le rodea.

Descripción

Debe preceder a los otros y consiste en describir adecuadamente y con la mayor precisión posible el fenómeno de interés.

Explicación

Una vez que tenemos un conocimiento descriptivo lo suficientemente elaborado y amplio del fenómeno, en cuestión podemos intentar ir más allá intentarlo explicar.

- Tres aspectos de interés
1. Teoría con el conjunto de proposiciones.
 2. Establece relaciones recíprocas
 3. Explica los fenómenos

Predicción

Se encuentra supeditado a los otros dos anteriores. Únicamente cuando se ha logrado una descripción adecuada y una explicación potencial de un fenómeno,

Se puede concluir que la predicción puede ser considerada como un aspecto de una teoría, ya que, por su propia naturaleza, la teoría puede predecir.

